



## Comentario / Manuel López San Martín (Periodista)

“Muy delicado el rumbo que han tomado las irresponsables palabras de algunos, ayer el partido Morena realizó lo que llamaron el Festival de la Soberanía en la Alameda Central, ahí colocaron un paredón para exhibir a los diputados de oposición que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, el paredón es donde se fusila, en donde se ejecuta a una persona que es considerada responsable de un delito, alguien acusado de disentir con un régimen autoritario, dictatorial, pero así definieron llamarle, ‘paredón pacífico’. Ante el evento el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, que no es cualquier representante popular, es el coordinador de la mayoría en San Lázaro decidió que era patriota e incluso simpático llamar a fusilar al otro porque piensa distinto; Ignacio Mier, el mismo que por cierto votó en favor del Fobaproa como diputado del PRI, nada más para el registro, para entender el contexto y que vote como quiera votar y que le reclamen sus electores la incongruencia, pero no puede llamar a la violencia por patriota o haciéndose el gracioso, debe haber un límite”.

<https://drive.google.com/file/d/1DWlx0BrICG-UqM7WQO123WJFLpjjjPnd/view>